

Martes 16 de octubre de 2018

“Una risa vale más que cien lamentos en cualquier parte del mundo.”

Charles Lamb

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.80

Euro

21.81

ComUniCCo
Financiero

IMC

EL ECONOMISTA

México debe anticipar tendencias en materia de regulación fintech: Carstens

México no debe dormirse en sus laureles. En materia de regulación a la tecnología financiera tiene que seguir moviéndose y anticipar tendencias. Se tiene que volver una disciplina actualizar de forma constante la regulación y la supervisión, advierte el gerente general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), Agustín Carstens. “Ninguna economía se puede dormir en sus laureles. Creo que México está bien —con la Ley Fintech— pero tenemos que seguir moviéndonos hacia adelante. Anticiparnos”.

El Financiero

USMCA facilitará visas temporales a profesionistas

Pese a que el presidente Donald Trump amagó con reducir las visas para profesionistas mexicanos y canadienses con el fin de eliminar la competencia laboral de personal calificado, el Acuerdo Estados Unidos, México y Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés) mantuvo las 'visas NAFTA' y desarrollará medidas para facilitar la entrada temporal de profesionales. En los últimos años, la emisión de visas TN (Trade NAFTA o TLCAN) ha aumentado de forma importante en beneficio de los mexicanos, tan sólo en 2013 los documentos emitidos a connacionales fueron 9 mil 480 y para 2017 la cantidad de papeles migratorios se triplicó, al alcanzar 15 mil 993 visas, indican datos del Departamento de Asuntos Consulares de Estados Unidos.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Ante el cambio de gobierno, México debe mantener la estabilidad y finanzas públicas: BMV

El presidente de la Bolsa Mexicana de Valores, Jaime Ruiz Sacristán, dijo que ante el cambio de gobierno, México debe mantener la estabilidad y finanzas públicas para continuar con la confianza de los mercados internacionales. “Lo más importante en cualquier país es que tengamos finanzas públicas sanas y fuertes. México lo ha conseguido durante muchos años y esto ha logrado que nos de estabilidad y que los mercados nos crean”, dijo el directivo.

Martes 16 de octubre de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Modelo de Informe del Auditor Independiente aplicable a los Estados e Información Financiera Contable de Entidades Paraestatales del Gobierno Federal, con fecha de corte al 31 de agosto de 2018, para dar cumplimiento al Acuerdo por el que se establecen los Lineamientos Generales para la Regulación de los Procesos de Entrega-Recepción y de Rendición de Cuentas de la Administración Pública Federal.



NOTAS FISCALES:

TFJA / Revista del mes de septiembre de 2018. Octava Época



SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



SHCP / Recibe "Mi Contabilidad" para personas morales, reconocimiento a la innovación



MILENIO

Niega EU quitar arancel y atiza "guerra del acero"

La guerra comercial por los aranceles al acero y aluminio por parte de Estados Unidos a diferentes países se intensificó luego de que Washington rechazó la solicitud de asociación de consultas impulsadas por México, Canadá, Turquía, Alemania, Rusia, China, Unión Europea y Tailandia para eliminar dichos gravámenes, según dio a conocer la Organización Mundial del Comercio (OMC). "Estados Unidos no considera que la reivindicación de interés comercial sustancial de México en estas consultas esté bien fundada", respondió el gobierno estadounidense a la petición de asociación hecha por México para ser admitido en las consultas solicitadas por Turquía.

EXCELSIOR

Deuda pública de México toca máximos históricos

El pago de interés de la deuda pública, lo que en el balance del gobierno federal se reporta como costo financiero de la deuda, se encuentra en máximos históricos y sigue incrementándose, de acuerdo con estadísticas de la Secretaría de Hacienda. De enero a agosto de este año, lo que el gobierno federal pagó sólo en intereses de la deuda pública fue 388 mil 996.7 millones de pesos, la cifra más alta para el mismo periodo de un año desde que se tiene registro que es 1990. Si se compara con ese año, cuando el pago de intereses fue de sólo 46 mil 736.1 millones de pesos, el costo financiero de la deuda se ha multiplicado 8.3 veces.

La Razón

Analistas critican que sobrecosto de obras sea una regla y no la excepción

La falta de planeación, transparencia y competitividad son los principales factores que determinan que un proyecto de infraestructura tenga o no un sobrecosto superior a 25 por ciento o se demore más de lo permitido por la Ley de Obra Pública; por lo cual, analistas ven con optimismo el planteamiento del Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, de que éstos se sujeten a la legislación. El pasado domingo, López Obrador afirmó que durante su gestión las licitaciones para proyectos de infraestructura estarán apegadas a la ley, por lo que participarán empresas que se sujeten por ley a cumplir con las fechas y los costos pactados inicialmente.

Martes 16 de octubre de 2018

CNNEXPANSION

La austeridad del nuevo gobierno federal alcanzará a los estados

Los recortes al gasto público que contempla el nuevo gobierno para el 2019, alcanzarán a los estados del país, los cuales tendrán que diseñar presupuestos más austeros frente a presiones como el costo financiero de su deuda y el gasto por nóminas. En promedio, el 90% de los recursos con los que operan las entidades proviene de los recursos que les transfiere el gobierno federal, pero la nueva administración prevé recortar 13% los recursos que se les otorga a través del Ramo 23 Provisiones Salariales y Económicas.



Proponen cambiar aportación a Afore

Las pensiones que se recibirán mediante las Afores podrían mejorar si se incrementa la aportación obligatoria conforme al nivel de ingreso del trabajador, detalla una propuesta de la Consar. Por la baja aportación, la pensión mensual proyectada para quienes se retiren con los recursos de su Afore será de entre 20 y 25 por ciento del último salario, según la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). Este nivel ubica a México como el segundo país con la tasa de reemplazo más baja después de Reino Unido.

El Sol de México

Adalberto Palma, crítico de grandes bancos, a la CNBV en sexenio de AMLO

Uno de los nominados para asumir la presidencia de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador es Adalberto Palma, un conocido impulsor de la banca mexicana y crítico de la concentración en un sector dominado por el "Grupo de los 7 (G7)", es decir, las siete instituciones más grandes del sistema. Desde la Unión de Instituciones Financieras Mexicanas (Unifimex), donde Palma es ha promovido una regulación más flexible para los pequeños bancos nacionales ante autoridades como la CNBV.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|----------------------------------------------|---------|
| (15/10/18) | 7.75 |
| TIIE 28 (15/10/18) | 8.1200 |
| CETES 28 (09/10/18) | 7.70 |
| FIX (15/10/18) | 18.8096 |
| Reservas internacionales (mdd) (05/10/18) | 173 |
| BONO 10 (09/10/18) | 8.17 |

| | |
|------------------------------------|----------|
| Inflación * (SEP/18) | 5.02 |
| Inflación subyacente * (SEP/18) | 3.67 |
| UDIS (16/10/18) | 6.118599 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 16 de octubre de 2018

REUTERS MÉXICO

BUZZ-Acciones de mexicana Alpek ganan más de 4.0 pct tras reporte trimestral

** Las acciones de la empresa mexicana de petroquímicos Alpek subían el martes más de un 4.0 por ciento tras publicar en la víspera sus resultados del tercer trimestre que analistas calificaron como positivos. ** Alpek, unidad petroquímica de Alfa , ayudó a impulsar los resultados trimestrales del conglomerado debido principalmente a los mayores precios del petróleo y a la adquisición de la brasileña Suape y Citepe. ** Analistas de Banorte mencionaron que los resultados de Alpek estuvieron por arriba de las expectativas con lo que la compañía se encuentra encaminada a superar su guía de EBITDA (flujo operativo) para este año.

La Jornada

Rechazan bancos un tercio de solicitudes de crédito

Una de cada tres personas que solicita crédito bancario en México no logra obtenerlo por no contar con un reporte positivo en las diferentes sociedades de información crediticia (SIC), conocidas popularmente como buró de crédito, aseguró un especialista en reestructuración de deudas al citar datos oficiales. Según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera, elaborada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, 31 por ciento de personas que solicita financiamiento bancario en México, prácticamente una de cada tres, no logra obtenerlo, principalmente porque no cuenta con un reporte positivo ante las SIC, señaló Juan Pablo Zorrilla, director general de Resuelve tu Deuda.

NOTICIEROS
Televisa

No se suspenderán clases en CDMX por mega corte de agua

El Gobierno de la Ciudad de México confirmó que no se suspenderán las clases en la capital por el mega corte de agua, que está programado del 31 de octubre al 4 de noviembre. En un comunicado, el Gobierno de CDMX detalló que llegó a un acuerdo con la Secretaría de Educación Pública (SEP) para no suspender clases y que los días previos al corte se abastecerán cisternas y tinacos que proveerán de agua a partir de la tarde del 31 de octubre y 1 de noviembre.

